

**PEMBELAJARAN MENULIS TEKS EKSPOSISI BERFOKUS  
PADA STRUKTUR KEBAHASAAN MENGGUNAKAN  
MODEL *EXPERENTIAL LEARNING* PADA SISWA KELAS X  
SMA PASUNDAN 1 CIMAHI TAHUN PELAJARAN 2019/2020**

oleh  
RIDWAN MAKI FIRMANSYAH  
155030130  
Universitas Pasundan Bandung

**ABSTRAK**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sulitnya memunculkan ide-ide pada peserta didik. Sulitnya memunculkan ide-ide terutama dalam menulis teks eksposisi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kemampuan penulis dalam merencanakan, melaksanakan, dan menilai kegiatan pembelajaran menulis teks eksposisi berfokus pada struktur kebahasaan menggunakan model *Experiential Learning*; mengetahui kemampuan peserta didik dalam menulis teks eksposisi berfokus pada struktur; dan mengetahui keefektifan model *Experiential Learning* dalam pembelajaran menulis teks eksposisi berfokus pada struktur dibandingkan kelas kontrol. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuasi eksperimental. Teknik pengumpulan data yang digunakan antara lain: telaah pustaka, observasi, tes, dan uji coba. Adapun hasil penelitian, yaitu penulis mampu merencanakan pembelajaran dengan memperoleh nilai sebesar 3,55 kategori sangat baik, dan mampu melaksanakan serta mengevaluasi pembelajaran dengan memperoleh nilai 3,51 kategori sangat baik. Kemampuan peserta didik kelas eksperimen lebih tinggi dibandingkan kelas kontrol dengan rata-rata hasil pretes 36,60 dan rata-rata hasil postes 75,25. Hasil belajar peserta didik kelas eksperimen lebih meningkat dibandingkan kelas kontrol. Model *Experiential Learning* efektif digunakan pada kelas eksperimen dibandingkan model langsung pada kelas kontrol. Hal ini dibuktikan pada uji *N-Gain* yang membuktikan bahwa hasil 61,48 pada kelas eksperimen cukup efektif dibandingkan kelas kontrol 14,73. Berdasarkan hasil tersebut penulis menyimpulkan bahwa model *Experiential Learning* efektif digunakan pada pembelajaran menulis teks eksposisi berfokus pada struktur kebahasaan.

**Kata Kunci** : Menulis, model *Experiential Learning*, struktur, teks, eksposisi.